

# ENTREPRENDRE EN TERRE THELLOISE

## Gaudion Paysage s'installe sur 6 000 m<sup>2</sup>

**BERTHECOURT** Depuis qu'il s'est installé à Bresles comme paysagiste en 2010, Camille Gaudion n'a cessé de faire progresser sa société. Il va regrouper tous ses services à Berthecourt.

C'est à Beauvais, en 1988, que Camille Gaudion, fils unique, a poussé son premier cri. Ses parents habitaient à Sainte-Geneviève mais étaient originaires de Bresles. Passionné par la nature et les espaces verts, Camille obtiendra un BTS Aménagement Paysager au lycée horticole de Ribécourt. Il décrochera son premier job chez Chlorophylle, paysagiste à Presles (Val-d'Oise), puis travaillera chez un autre paysagiste à Songeons avant de créer en parallèle sa propre auto-entreprise à Bresles en 2010.

Venu habiter dans la commune de Bresles, chère à sa famille, en 2006, Camille s'y est parfaitement épanoui. Il a débuté seul dans son entreprise et, à force de travail et de sérieux, a réussi à la faire prospérer pour créer l'EUURL Gaudion Paysage\* en 2012, qui comptait alors trois employés.

« Le travail ne manquait pas dans le secteur et je voulais diversifier mes activités. Autour de la société mère Gaudion Paysage, j'ai créé Gaudion Paysage Services à destination des particuliers, avec des services à la personne pour des petits travaux de jardinage, en 2016, puis récemment Gaudion Paysage Conception avec un bureau d'études, afin de pouvoir concevoir, créer et entretenir en passant par un seul



Camille Gaudion avec sa compagne Sarah, qui est également son bras droit, dans la cour de leur siège actuel, place du 11-Novembre à Bresles.

interlocuteur. Nous sommes actuellement 14 employés répartis sur ces trois structures, essentiellement des habitants de l'Oise et deux de la Somme que j'ai sélectionnés en fonction de leurs compétences. » explique Camille Gaudion qui travaille en binôme avec sa compagne Sarah,

qu'il aime appeler son « bras droit ». Gaudion Paysage propose aussi bien des voiries d'accès en pavages ou enrobés à chaud (avec décorations au choix des clients) que la pose de clôtures et portails avec automatisme et bien entendu des plantations diverses et leur entre-

tien, y compris un service d'élagage pour des arbres de taille moyenne. Leur rayon d'action est environ de 40 km autour de Bresles, dans l'Oise et la Somme. Disposant de plusieurs camions et engins, Camille était trop à l'étroit dans son siège de la place du 11-Novembre en centre ville de Bresles et c'est pour cette raison qu'il a cherché un nouveau lieu pour s'installer dans la région. Il a trouvé l'emplacement de ses rêves dans la commune voisine de Berthecourt où il vient de commencer l'aménagement d'un terrain de 6 000 m<sup>2</sup>. « Nous allons y construire un bâtiment de 400 m<sup>2</sup> pour y installer les bureaux, plus un espace de stockage de 1 200 m<sup>2</sup>, le tout relié par un show room. Nous nous y installerons fin 2018 et j'espère bien faire encore progresser mon entreprise, dans des limites raisonnables, jusqu'à 20 salariés » conclut Camille Gaudion.

Un bel exemple de réussite pour un homme passionné qui ne compte pas ses heures et aime le travail bien fait.

Philippe Delattre

\* Contact : tél. : 03 44 07 14 27 / courriel : gaudionpaysage@outlook.fr / site : www.gaudionpaysage.fr

## Bonne année pour le comité de Noailles

### BEAUVAIS

C'est Christophe Bar qui ouvre la séance ce vendredi 16 février avec le rapport moral de l'association :

Le comité des fêtes a bien œuvré en 2017 avec des événements marquants comme le 14 juillet particulièrement réussi en compagnie des sapeurs-pompiers, et aussi le forum des associations dont le déplacement en centre-ville avait grandement facilité la venue du public, la soirée « cabaret », gros succès et belle animation.

### UN BILAN FINANCIER POSITIF

Au-delà, les manifestations plus tra-

ditionnelles comme les brocantes de printemps ou d'automne (en collaboration avec le club de l'amitié) ou la soirée « disco » ont animé positivement le village. Le bilan financier présenté par Christelle Denizart, montre des comptes en équilibre et même une légère marge positive.

### 2018 : UNE CHASSE À L'ŒUF EN PLUS ET PEUT-ÊTRE UN VOYAGE

En ce qui concerne les projets pour 2018, beaucoup d'éléments vont être reconduits, en augmentant si possible le partenariat avec les associations. La soirée cabaret devant devenir une soirée

« plumes et paillettes » et une « chasse aux œufs de pâques » devant être organisée pour les plus jeunes. La possibilité d'organiser un voyage sur une journée a été évoquée, et va demander confirmation.

### DU CHANGEMENT AU BUREAU

Une fois les rapports approuvés à l'unanimité, des changements sont notifiés dans le conseil d'administration : départ de Julien Kutza et arrivée de Manuel Bellaire, le renouvellement de Eric Vallier et Christophe Bar étant assuré par eux-mêmes.



Le comité des fêtes a présenté le programme 2018 avec des animations en plus.

## Les anciens combattants solidaires de Pascal Fontaine

### STE-GENEVIÈVE/ PONCHON

A Ste Geneviève tout d'abord, ou le bilan de l'année passée s'est avéré satisfaisant. On note un changement dans le conseil d'administration ou Thierry Lombard fait son entrée. Georges Berson a exprimé l'émotion des participants pour Pascal Fontaine, employé municipal à Abbecourt et membre du conseil d'administration, victime récente d'un accident du travail. Mme Vanbersel, la maire, a aussi souligné son courage et son moral : « heureux d'être en vie

malgré son amputation, une grande leçon de courage ». Pour les 100 ans de la grande guerre, il a été décidé d'organiser un voyage à Péronne, à l'Historial de la grande guerre.

A Ponchon/Berthecourt, en 2017, 8 mai, 18 juin, 14 juillet, 27 août, 11 novembre, 5 décembre ont été l'occasion de manifestations officielles, montrant le dynamisme de l'association et son attachement à la valeur des commémorations patriotiques, républicaines, et des anciens combattants. Après la présentation par Jean-Claude Verrechia d'un bilan financier positif, Colette Jollivet fait voter les bilans à l'unanimité.



Les anciens combattants de St Geneviève ont eu une pensée pour Pascal.



A Ponchon, les anciens combattants ont dégusté une paëlla après l'AG.